
令和５年度第１回学校運営協議会議事録
鹿児島市立清水中学校

１ 日時
令和５年５月１０日（水） １０：００ ～ １１：３０

２ 場所
本校校長室

３ 出席者

運営協議会委員 【出席】 ９名 【欠席】 １名

学 校 校長，教頭

４ 日程
(1) 開会のことば
(2) 委嘱状交付
(3) 校長あいさつ
(4) 自己紹介
(5) 協議
ア 協議会について確認
イ 会長，副会長選出
ウ 令和５年度の学校経営について
エ 校内施設見学及び授業参観
オ 意見交換・質疑応答
カ その他

(6) 閉会のことば

５ 協議の内容や意見等
(1) 会長，副会長選出
(2) 令和５年度学校経営について
・ 図書購入費について
→ 市の予算で対応している。

・ 携帯電話の所持率について
→ 約６割の生徒が所持している。ＳＮＳでのトラブルも増加しており，適切な使い方
やマナー等の情報モラル教育を充実させていく必要がある。

・ 危険個所について
→ 登下校時に利用する通学路の危険箇所について確認。傾いているブロック塀や狭い
道路等について町内会とも連携して対応を継続していく。また，バスの減便等により，
テスト等で早く下校するときに歩いて帰る生徒が見られ，歩道等の整備が必要である
が，土地の関係でなかなか難しい現状がある。

・ 特別支援教育の充実，生徒指導提要の改訂，教職員の研修の在り方について
・ 部活動について（クラブチームへの参加）
→ サッカーやバスケットに参加している生徒がいる。土日の部活動の地域移行につい
ても，鹿児島市でモデル校を指定し，検討していくこととしている。

・ 不登校生の増加について
→ 家庭での生活が心配である。仲間との触れ合いが大切であり，フォーローをきっか
けづくりにつなげていくことが大切である。

(3) 施設見学及び授業参観について
・ 子どもの様子が見られてよかった。
・ 合唱祭に向けての練習が見られてよかった。
→ 自分の子どもをずっと見ることができる行事である。地域や保護者に広く周知して
もらい，多くの観客の中で実施してほしい。

・ ＳＨＫ（清水話し合い活動）について
→ 小中連携の取組として期待できる。


